



Ephèse est une ville où l'idolâtrie règne. En particulier la déesse Diane (Artémis) y est vénérée. Cette ville est donc sous l'emprise de cultes voués à cette idole et la résistance ténébreuse y est bien réelle ! Limoges aussi peut ressembler, par certains aspects, à cette Ephèse dans temps anciens. Allons-nous en rester là pour autant ? Malgré l'opposition spirituelle, cela n'empêche pas l'apôtre Paul d'annoncer la Bonne Nouvelle de l'Évangile à ces Ephésiens !

De cette prédication va naître une communauté chrétienne à laquelle Paul rend visite.

Dans notre passage (Actes 19) on découvre les principales caractéristiques d'une assemblée qui s'ouvre à la vie de l'Esprit. Et cela doit nous servir d'exemple aujourd'hui !

**Église Source de Vie** **Pierre**  
**- Limoges** **Drevon**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -  
[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)